



Manuel Morales Martínez

Nace en Valencia, e inicia sus estudios musicales a edad temprana en la Sociedad Musical “La Artística” de Chiva, continuándolos posteriormente en el Conservatorio Superior de Música “Joaquín Rodrigo” de Valencia. Allí cursará oboe con D. Fco. Salanova y D. Jesús Fuster. También piano, contrapunto, fuga y dirección de orquesta con profesores como D. Manuel Galduf, D. Rafael Talens o D. Fco. Perales, obteniendo finalmente los títulos de ***profesor superior de oboe*** y ***profesor de solfeo, teoría de la música, transporte y repentización***.

Ha realizado cursos de dirección de orquesta con D. Luis Sanjaime, D. Pablo Sánchez Torrella, D. Rafael Sanz Espert y D. Cristóbal Soler, y ha obtenido el primer premio de dirección de orquesta “Maestro José Ferriz” en su cuarta edición, dirigiendo la orquesta “Perpetuum Móbile” de Ryazan (Rusia). Ha sido director titular e invitado de varias bandas de la provincia de Valencia.

Cuenta con composiciones para coro mixto, orquesta y banda que han sido interpretadas en numerosas ocasiones. Obtiene la Mención de Honor en el concurso de composición de pasodobles convocado por el Ateneo Mercantil de València en 2004, y en 2019 el primer premio del V Concurso de composición didáctica para banda de música convocado por la FSMCV en colaboración con la Diputación de Alicante.

Desde 2006 forma parte del cuerpo de profesores de Música y Artes Escénicas de la Generalitat Valenciana, y actualmente compagina su labor docente con su faceta compositiva.